

青年部 コーナー

踊車

No.391

萩商工会議所
青年部
広報渉外委員会



現会員数45名

中国ブロック大会 防府大会

9月1日(土)、日本商工会議所青年部第36回中国ブロック大会防府大会に参加してまいりました。今年度中国ブロックYEGスローガン、「進歩(未来(あす))に向かって情熱を持って前へ」



にふさわしく、全国ブロックから総勢1341名の会員が集結し、式典中は厳かで、でも熱気に包まれていた様子でした。

特別分科会では、プロ野球・広島東洋カープ前監督である野村謙二郎氏による「人を育て組織を活かすマネジメント」というテーマの下、記念講演が行われ、長年の低迷により弱体化したチームから日本一を狙えるようなチームへとどのような変えていき、その土台を築いていったのか、非常に具体的に講演していただきました。

中国ブロック大会への参加は初めてでしたが、そこでは感じることでないYEGの熱意を改めて感じるとともに、その根幹を垣間見ることができ、自身にとって非常に良い学びとなりました。

磯野 聖子

8月全員協議会



田村委員長による事業説明

8月20日(月)、8月全員協議会の場において第1回目となる「中国語講座(初級編)」を行いました。今年度、人材増強委員会では年5回に分けて「ビジネスチャンスに繋げる為の中国語講座」という事業をしております。

先ず、この事業を行うに至った経緯ですが、我々青年経済人として、アジア圏内において人口は世界一を誇り、商習慣も日本と近づきつつある中国に着目しました。そこで中国語を学ぶこと

で、中国の語学・文化に興味を持っていただき企業成長の一助となればと思います。立案させていただきました。

第1回目の内容と致しまして、中国の地理・文化をクイズ形式で説明した後、語学講座に移りました。初級編である今回は、挨拶やお礼、謝罪など日常でよく使われる言葉を学んでいただきました。挨拶1つ取ってもシーンや使う相手によって様々な挨拶があることを知り触れていただけたのではと思います。



進行役の波多野君と坂本君

今後、講師を招いたセミナーなども企画しており、少しでも会員の皆さんに興味を持っていただけるような事業を展開して参ります。

田村 直

赤ちゃん誕生おめでとう

この度、8月8日(水)に次男が無事に誕生しました。散々、周囲からはエイトにしろとか言われていましたが悩みに悩んで紀匠(きしょう)と命名しました。元気に成長してほいです。家族も1人増え、家庭内の役割や親としての責任も増え、今まで以上に公私ともに頑張っていきたいと思えます。

田中 裕貴



会員募集中!!

一緒に活動しませんか？



萩のまち
にミッキーがやって来
た。まだ皆さんの記憶にも新し
いと思います。この度、我々萩商工
会議所青年部はお陰様を持ちまして創立
50周年を迎えることが出来ました。その感
謝の意を込め、記念事業としてディズニー
スペシャルパレードを招く運びとなりました。
我々会員は主に沿道で警備をさせていただいて
いましたが、皆様の表情を見て、この事業をや
つて良かったと率直に思いました。

我々は各々の事業所での仕事は元より、青年部
会員としての活動を通して「ふるさと萩」の地域
経済の支えとなるよう日々研鑽しています。

地域に貢献しながら、自己研鑽も出来る。

たくさんの仲間が皆様の入会を
お待ちしております!!

★お問い合わせ★ 萩商工会議所 ☎0838-25-3333 (青年部事務局 瀧まで)